

Beteiligen Sie sich am Blühphasenmonitoring

Wachtberg, 17.03.2014: Das bundesweite Blühphasenmonitoring zeigt für dieses Jahr deutlich eine Verschiebung des Blühbeginns von Hasel und Salweide nach vorne.

Im Monitoring haben schon viele Imker ihre Beobachtungen zum Blühverhalten wichtiger Pollen und Nektar liefernder Pflanzen eingetragen. Jede zusätzliche Meldung hilft den Bieneninstituten, längerfristige Veränderungen im Blühgeschehen detailliert zu dokumentieren.

Auf der Basis vieler Meldungen werden diese zukünftig in der Lage sein, den Blühbeginn wichtiger Trachtpflanzen vorherzusagen.

Tagesaktuelle Meldungen können über <http://www.deutscherimkerbund.de/index.php?trachtnet> abgerufen und eingetragen werden.

Besitzer von Smartphones können dort auch eine App laden, um direkt und bequem aus der Natur auf Tastendruck zu melden.

Über eine rege Unterstützung freut sich das Fachzentrum Bienen und Imkerei in Mayen, welches das Projekt betreut.